
秘書長  首長  指導老師  
 

致理科技大學學生會會議紀錄 

會 議 名 稱︰111學年度第一學期暑假第二次常會 

會 議 時 間︰民國 111年 8月 15日（一）下午 12時 46分至下午 15時 06分 

 會 議 地 點︰綜大 B2學生議會辦公室 出 席 人 數︰應到 32人  實到 17人 

主       席︰陳品瑜 記       錄︰李庭儀 

壹、 主席致詞 

現在時間 12時 46分，已達法定時間及法定人數，本席宣布開會。 

貳、 報告事項 

一、 行政中心八、九月份工作及財務報告。 

1. 111學年度社團經營實務研習會 

目前結報剩下影印費收據未收到，成報已上傳。 

主席提問：有滿意度和回饋問卷的資料嗎？ 

負責人答：有。 

主席提問：研習證書有送印了嗎？ 

負責人答：有。 

主席提問：大概何時會拿到？ 

負責人答：還需再詢問。 

 

2. 社團幹部領導才能研習營-浩瀚宇宙 流星十六 

活動的實際參與人數 98 人，膳食費提高到 23,520 元，其他部分

還在統計。 

議員提問：請問活動為何有延誤？ 

負責人答：因為跑關順序有誤，導致有小隊沒有關卡玩，所以延

後半個小時調整所有的關卡。 

主席提問：有回饋問卷的資料嗎？ 

負責人答：有，但因總副召未到，會後會請總副召給資料。 

議員提問：因為延後半個小時調整關卡，對此有什麼措施？ 

負責人答：讓小隊員練習小隊呼及小隊舞。 

 

3. 社團幹部知能研習營(進修部) 

實際參與人數 15 位，講師費跟健保費實報實銷，印刷費的部分總

共 90 元，印了 6 份手冊總共 5﹐000 元，膳食費 15 位加 3位老師

是 4,320元。 

主席提問：有滿意度調查或回饋問卷的資料嗎？ 

負責人答：回饋問卷目前只有 5 位填寫表單，成報還在製作中，

近期會做好。 

主席提出：結報也請盡快繳交。 

(接續下頁) 
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負責人答：收到。 

 

4. 三合一選舉當選帆布條 

此活動為全學輔補助，今年為線上選舉，會製作當選紅布條，放

在林陰大道及圖書館前，讓新生知道今年的系會長及議員、學生

會會長是誰，經費部分為 11,000 元加 6,000 元的防塵模，大小大

概是 11個紅背板的長度。 

主席提出：會擺放多長時間？ 

負責人答：開學到 11月中左右。 

 

5. 公關品製作 

公關品會製作 35組，總共 21,000元。 

議員提問：有看過去年成效嗎？ 

負責人答：有。 

主席提出：試問預估宣傳時間。 

負責人答：9月中。 

主席提出：試問繳費期限截止日期。 

負責人答：需要確認。 

議員提問：是否有思考過實體宣傳的方式？ 

負責人答：會先確認繳費截止期限，再做動宣的討論。 

 

6. 資產添購 

此次添購外接硬碟儲存 16屆的資料。 

主席提問：何時會完成採購？ 

負責人答：近日會採購完畢。 

 

7. 社團博覽會 

已收到三分之二的社團資料，小冊子還在製作中，獎品還在購買

中，器材已經有初步的估算及清單，當天的活動流程跟表格都有

初步規劃。 

主席提問：社團資料何時收集完成？ 

(接續下頁) 
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負責人答：25號前完成。 

主席提問：獎品有想法了嗎？ 

負責人答：尚在討論。 

主席提問：贊助商有在洽談了嗎？ 

負責人答：目前洽談到可口可樂及 Red Bull。 

主席提問：器材廠商有在洽談了嗎？ 

負責人答：已在洽談。 

主席提問：手冊預計什麼時候會送印？ 

負責人答：希望在 9月前完成。 

議員提問：說明會的時間有更動嗎？ 

負責人答：9 月 5 日會做最後的告知，也會請社團做準備，26 號

是說明會，會初步說明流程及動線。 

 

8. 社團幹部領導才能研習營(進修部) 

活動日期為 9 月 4 日，預計參與人數是 30 位，有 10 位是工作人

員，目的是拉近進修部社團間的感情，也方便之後能找到進修部

社團部的接手人。 

主席提問：進修部的動幹是在校外舉辦嗎？ 

負責人答：是的。 

主席提問：是否有估算監察人員費用？ 

負責人答：沒有估算，會增加監察人員費用。 

主席提問：是否開始報名？ 

負責人答：尚未開始報名。 

主席提出：試問宣傳方式。 

負責人答：會在進修部社團的群組做宣傳。 

主席提問：講師是否有在洽談？ 

負責人答：講師包含在活動費裡面，會另外開一張估價單給我

們。 

 

9. 社團節慶海報 

預計開學後開始製作，三個節慶分別是教師節、校慶及聖誕節， 

(接續下頁) 
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會印五張海報放置各個佈告欄。 

主席提問：預計 5張分別貼在校園哪幾個佈告欄？ 

負責人答：還在規劃中。 

 

10. 第三十八屆青榕獎 

行前會跟籌會的時間已確定，預算金額已與上屆顧問做討論。 

主席提問：背板有開始在設計了嗎？ 

負責人答：有。 

主席提問：廠商找好了嗎？ 

負責人答：有，會跟去年是一樣的廠商。 

主席提問：社團餐飲會給餐盒還是便當？ 

負責人答：以餐盒為主，考慮到活動結束後可能去聚餐。 

主席提問：海報有確認好印幾張嗎？ 

負責人答：還在確認中，會以會場內貼海報為主。 

主席提問：獎盃會做幾個？ 

負責人答：20個，一個是 800元。 

主席提問：器材廠商有在洽談了嗎？ 

負責人答：有，正在洽談中，會後會把估價單上傳至群組。 

主席提問：什麼時候會開放社團人報名？ 

負責人答：預估 8月底開始報名。 

主席提出：試問宣傳方式。 

負責人答：會在 IG 發文及在社會長大群宣傳，也會請學會部告知

系學會。 

 

11. 社團博覽會(進修部) 

因應進修部的人潮與上下課時間，此活動會是小型社博。 

主席提問：獎品有在考慮好買什麼了嗎？ 

負責人答：還需要討論。 

主席提問：器材廠商有找好了嗎？ 

負責人答：還在洽談中。 

主席提問：邀請卡預計要做給哪些人？ 

(接續下頁) 
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負責人答：進修部的長官。 

主席提問：海報有開始設計了嗎？ 

負責人答：會在下周進行討論。 

議員提問：擺攤時間是擺兩天嗎？ 

負責人答：時間上希望是 2至 3天。 

議員提問：每年進修部的社博都有圓形的 logo 板，今年是否還有

logo板？ 

負責人答：logo板的部分下星期會做討論。 

 

12. 學生福利-專屬會員優惠 

店家都已詢問完畢，剩一到兩間還沒簽約完。 

主席提問：目前簽了幾間店家？ 

負責人答：目前簽了 10間。 

議員提問：會有特約店家貼紙或是電子綁定圖示嗎？ 

負責人答：會做電子綁定圖示，在致理 i 生活的學生證旁邊會有

圖示，特約店家貼紙會請店家貼在門口。 

主席提問：因有些人沒有下載致理 i生活，是否有因應措施？ 

負責人答：我們會發一篇文告知。 

 

13. 敬師餐會 

時間還在與老師討論，日期預計為 9 月 28 日，會邀請熱舞社及吉

他社表演，桌餐部分還在與老師及餐廳洽談。 

主席提問：給老師的禮品預計要買什麼？ 

負責人答：有參考去年的成報，老師們希望比較有實用性的東

西，目前還在規劃中。 

主席提問：這次的回饋問卷會以線上還是紙本方式進行？ 

負責人答：還在與總召討論。 

主席提出：試問餐盒及桌餐的差別。 

負責人答：桌餐會以貴賓、長官、老師及校長為主，餐盒是跟喜

憨兒烘焙坊訂購。 

(接續下頁) 
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二、 行政中心十月份活動報告。 

1. 部員說明會 

活動日期為 10 月 7 日，預計招 30 位部員，今年會讓部員體驗每

個部門，會盡量讓每個人都當工作人員，希望能讓他們接下活動

的總副召。 

主席提問：會讓各個幹部介紹自己所在的部門嗎？ 

負責人答：各部門會介紹各部門的工作。 

主席提出：上屆有發生過幹部當天未出席的情況，希望今年各幹

部多注意。  

負責人答：了解。 

 

2. 新生盃創意歌唱比賽 

今年活動日期為 10 月 17 日，四技跟五專會在同一天，經費部分

為全學輔補助，場地希望在操場。 

主席提問：一班會補助多少道具費？ 

負責人答：一班補助 2,000 元，要有證明並且核銷完畢才能領取

費用。 

主席提問：這次四技獎項是否有增加？ 

負責人答：多了殿軍及優勝，這兩個獎項是參考 14屆來訂定的。 

主席提問：錦旗的部分是得獎的班級都各一面嗎？ 

負責人答：是的。 

主席提出：試問膳食費估算之人數。 

負責人答：評審 9人、學生會工作人員 18人、系會長 11人。 

 

3. 權力相挺 益起大聲說 

活動日期為 10 月 18 日至 10 月 20 日，經費部分為全學輔補助，

預估參與人數 100人。 

主席提問：參加獎有開始設計了嗎？ 

負責人答：參加獎會偏向實用的小禮品，目前在規劃中。 

主席提出：試問今年活動辦理方式。 

負責人答：同時會有擺攤的活動及學權相關講座。 

主席提問：講師開始洽談了嗎？ 

(接續下頁) 
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負責人答：講師會與新北市青年局合作的講師聯繫，會申請補

助，目前還在洽談中。 

主席提問：講座會有報名表單還是自由進出？  

負責人答：會開報名表單讓學生報名，防止人數無法控制的問

題。 

主席提問：宣傳單預計在什麼時後發放？ 

負責人答：宣傳單會在動宣的時候發放。 

主席提出：試問目前工作進度。  

負責人答：海報宣傳單都已開始設計，行前會及籌會時間也已訂

定。 

 

4. 學生會培訓課程 

活動日期為 10 月 22 日，一天進行兩場授課，講師的部分還在洽

談，地點在 E32教室。 

主席提問：什麼時候發放報名表單？ 

負責人答：預計在 9月底發放報名表單。 

 

三、 各部門報告。 

會長部 

主席提出：試問年度計畫進度。 

負責人答：行政中心的年度計畫總會已開完，目前在統整資料。 

主席提出：兩邊總會日期請盡快訂定。 

 

財務部 

主席提出：試問工作進度。 

負責人答：有社團的經費尚未回存。 

主席提出：領錢及回存的部分請盡快處理。 

 

美宣部 

主席提問：學生會的大門設計是否有在規劃？ 

負責人答：正在規劃中，會在開學前處理完畢。 

(接續下頁) 
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參、 提案討論 

一、 預決算辦法三讀（請參閱附件） 

 

同不同意「預決算辦法三讀」通過 票數 

同意 5 

不同意 0 

主席提出：同意大於反對，「預決算辦法」三讀通過。 

二、 會費收退費辦法三讀（請參閱附件） 

 

同不同意「會費收退費辦法三讀」通過 票數 

同意 5 

不同意 0 

主席提出：同意大於反對，「會費收退費辦法」三讀通過。 

 

三、 常會直播討論。 

主席提出：希望落實資訊公開透明化。 

議員回答：了解。 

同不同意「常會直播」通過 票數 

同意 7 

不同意 0 

肆、 臨時動議 

無。 

伍、 主席結論 

感謝大家參與今天會議。 

陸、 散會 

15時 06分本席宣布散會，感謝各位。 
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